

Neuchâtel **Derniers Passion Cars & Coffee 2024**



L'été défile à grande vitesse et nous nous réjouissons de vous accueillir de 9h30 à 11h30 avec un bon café durant les deux derniers Passion Cars & Coffee de cette année 2024.

Nous espérons rassembler autant de passionnés ainsi que de belles voitures d'exception que lors de notre événement de ce printemps.

Pour rappel, les dates et lieux des prochains Passion Cars & Coffee sont les suivants :

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE
sur le parking du Centre Service Porsche (rue des Indiennes 25, 2074 Marin).

SAMEDI 5 OCTOBRE
sur le parking du Garage Lanthemann (chemin de Praz 10, 1424 Champagne).

Merci aux garages partenaires de nous recevoir dans leur concession et de nous permettre ces moments d'émerveillement et d'échange autour de notre passion commune, l'automobile.

Retrouvez toutes les informations au sujet de ces événements et de l'inscription sur notre page internet

www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/evenements

ou contactez-nous par e-mail à l'adresse :

acs.neuchatel@acs.ch

ou par téléphone

au 032 725 81 22.

Du virtuel au réel – Soirées « Découverte » sur simulateurs pour tous

Cette année encore, l'ACS Neuchâtel est heureuse de vous proposer deux soirées «Découverte» sur simulateurs dans les locaux de notre partenaire Sports-Promotion. Ces événements s'adressent à tous les amateurs de vitesse et de sensations fortes qui souhaitent vivre de près la fascination de la Formule 1 virtuelle.

QUI PEUT PARTICIPER ?

Aucune expérience de course n'est requise ! Les soirées «Découverte» s'adressent aux débutants comme aux expérimentés et sont ouvertes à tous, chaque participant bénéficiera de conseils avisés de pilotes expérimentés !

DATES DES SOIRÉES «DÉCOUVERTE»

Jeudi 31 octobre 2024.
Jeudi 14 novembre 2024.

Conditions de participation et inscription : Les conditions de participation et le formulaire d'inscription sont disponibles sur notre site internet sur la page

<https://www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/VIP-ACS-Challenge/Soir-es-D-OUVORTE.php>.

FRAIS DE PARTICIPATION

CHF 50.- par personne par soirée pour les non-membres.
Gratuit pour une première participation pour tous les membres !
Gratuit pour un nouveau membre (à partir de la catégorie Classic).

Pour chaque soirée, une inscription est nécessaire via la page du site de l'ACS Neuchâtel.



**Attention !
Le nombre de places par soirée est limité !**

Pour toute demande ou question, n'hésitez pas à nous contacter par téléphone au 032 725 81 22 ou par e-mail à l'adresse acs.neuchatel@acs.ch.

CIRCUIT PAUL RICARD



Week-end riche en événements pour Christophe Hurni au Castellet

Le président de l'ACS Neuchâtel, Christophe Hurni, pilote automobile depuis 1983, participe pour la quatrième fois au Championnat Ferrari Challenge Europe dans l'équipe de la Scuderia Zenith, vainqueur de ce même championnat en 2018 (Europe et monde). Ces courses monomarches au cheval cabré sont les plus anciennes de l'histoire de l'entreprise. Les circuits exigeants sélectionnés pour les sept manches demandent performance, émotion et talent. C'est sur le magnifique circuit Paul-Ricard, situé au Castellet, dans le sud de la France, que s'est déroulée la cinquième manche du Championnat Ferrari Challenge Europe 2024 durant le week-end du 26 au 28 juillet.

CHRISTOPHE HURNI :

«Ce fut un week-end de hauts et de bas. Tout était bien parti au niveau des essais libres. Toute l'équipe a bien travaillé et la voiture a été amenée à un super-niveau. La qualification de samedi matin l'a largement prouvé avec un troisième meilleur temps. Malheureusement, un petit différend technique de quelques millimètres sur mon aileron a amené à ma disqualification et à la rétrogradation en quatorzième position sur la grille de départ. Étant donné que deux catégories disputent une même course, cette position est très compliquée, notamment au niveau du départ. En effet, je me retrouvais vraiment au milieu du peloton des 30 voitures ! Malheureusement, je l'ai payé cher, puisque je me fais percuter sur le côté au cinquième virage, puis j'ai un concurrent en travers devant moi que je ne peux pas éviter. La course du samedi s'arrête ainsi là pour moi avec une grosse casse et beaucoup de travail pour les mécaniciens jusqu'à 2 h du matin afin de remettre la voiture en état... Le dimanche fut une meilleure journée, malgré des réglages de la voiture non optimaux. Au vu de la mauvaise expérience du samedi, et très soucieux de respecter toutes les normes imposées, de petites erreurs de réglages ont été commises le matin. Cela m'amène au sixième temps en qualification, ce qui est

un peu en retrait de ce que j'aurais voulu et pensé faire. Je termine finalement cinquième d'une jolie course où la concurrence était bien présente, c'était très sympa ! Après sept ans sans challenge, il faut accepter de se remettre dans le bain, réapprendre les règles de maniement d'une voiture de 700 chevaux qui pèse près de 1,5 tonne. Nous avons déjà énormément progressé ! Au début, j'étais presque à trois secondes des meilleures en qualification, aujourd'hui je me rapproche et nous allons continuer de travailler, prendre du plaisir et nous améliorer. Pour ce championnat 2024, il me reste encore deux manches à parcourir : le circuit de Nürburgring, qu'il faut que je découvre et que j'apprenne, car je ne l'ai encore jamais roulé en 42 ans de sport automobile. Je me réjouis surtout de la Ferrari Finali Mondiali à Imola, qui est un circuit à l'ancienne, très difficile et très piégeux avec des murs et des bacs à gravier. Les fautes sont nettement moins permises qu'au Castellet. Cerise sur le gâteau, cette finale sera suivie la semaine suivante des FIA GAMES, pour lesquels j'ai eu la chance d'être sélectionné pour représenter la Suisse dans le cadre des Ferrari Challenges.»

MELISSA (SPECTATRICE)

«Ce fut un incroyable week-end ! J'ai eu la chance de pouvoir suivre de très près toutes les étapes de la préparation du pilote et de la voiture avant et après chaque course, et ainsi m'immerger totalement dans ce monde du sport automobile de haut niveau. J'étais évidemment très déçue pour Christophe suite aux imprévus du samedi, bien que cela m'ait fait découvrir encore davantage les coulisses des courses automobiles. J'ai été très impressionnée de l'extrême exigence du règlement, ainsi que de l'immense répercussion que peuvent avoir de petits détails. J'ai été également impressionnée par le bruit et la vitesse, incomparables à ce que j'ai pu voir ou ressentir derrière un écran de télévision. Cet univers est passionnant, tant dans la technicité que dans le côté sportif. Je me réjouis déjà de la prochaine course et d'en connaître encore un peu plus.»

Cours de conduite actuelle pour tous !

Vous êtes titulaire d'un permis de conduire et vous souhaitez remettre votre conduite à niveau, tout en vous mettant à jour sur les nouvelles lois et règles de la circulation routière ? Alors ce cours est fait pour vous ! En collaboration avec l'ACS Neuchâtel, vous pouvez suivre un cours accompagné par un professionnel moniteur et instructeur du Conseil suisse de la sécurité routière.

AU PROGRAMME DE CETTE MATINÉE

- 60 minutes de théorie, conduite d'aujourd'hui, giratoires, zones 30, trottoirs traversants et conduite écologique.
- 2 x 20 minutes de pratique sur un parcours mixte.
- Bilan de la mise en pratique et réponses à vos questions.
- Collation offerte.
- Attestation de cours.

Si vous êtes intéressé à suivre un cours de conduite actuelle, vous pouvez nous joindre par téléphone au 032 725 81 22 ou par e-mail en écrivant à acs.neuchatel@acs.ch. Vous trouverez également plus d'informations ainsi que les prochaines dates de cours sur notre site internet à l'adresse suivante : <https://www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/cours-de-conduite/Conduite-actuelle.php>

Profitez d'un tarif exceptionnel de 50 francs si vous êtes membre ACS et domicilié dans le canton de Neuchâtel ! Le cours de conduite actuelle est au prix de 200 francs, réduction de 30 francs pour les membres ACS et remise de 120 francs du SCAN pour les personnes domiciliées dans le canton de Neuchâtel.

